日の出が丘

【学校教育目標 本気で学び 思いやりのある子 【重 点 目 標 】 日々、前に進む子





新年度になって 校長 井上 雅夫

新型コロナウイルス対応のため、3月3日から臨時休業になり、3月19日に修了式、卒業式が行われ、4月6日から新年度が始まりました。まだ終息の様子が見られないので、保護者の皆様方とともに子どもたちの体調管理に気を付けていきたいと思います。

さて、本年度も、本校の学校教育目標を「本気で学び 思いやりのある子」と設定します。子どもたちにとって、学校で一番影響力を持つのは教師の姿勢(教師環境)です。『教師の本気が子どもに伝わっていることを自問自答しながら教育活動をする』を掲げ、「子どもの本気度」をアップさせていきたいと考えています。具体的には、重点目標の「日々、前に進む子」を授業で具現化することが中心です。昨年度までの重点目標は「しっかり聴いて はっきり話そう」でしたが、子どもたちが学校生活全体を通して「自分の成長感を大切にする姿勢」を持ってほしいと考え、目標を新しくしました。また、昨年度までと同様、互いに聞き合う関係を基盤とした、他者に理解される話し方も身につける教育活動を継続していきます。

もう一つ重視したいことは、「学級の友達関係づくり」です。本校は人権教育指定校としての発表を経たこともあり、3つの自慢「あいさつ」「そうじ」「やさしさ」への意識が高く、子どもの自尊感情も高い傾向にあります。

昨年度から2年間、門野中学校区(門野中、旭小、大池小)が文部科学省の道徳研究指定を受けています。道徳授業が子どもにとって、表面的に終わらないためにも、教師が本気で話したことを子どもが本気で受け止めているのかを感じ取り、適切な指導に結びつけるようにしていきたいと考えています。本年度もよろしくお願いいたします。

●昨年度からの、クラス数の増減、教室場所の変更について

本年度1年生(新入生)が63名入学しました。新3年生は昨年度途中に転出があり、3クラスから2クラス編成となり、学校全体で13学級となります。昨年度と比べて2学級減となりますが、教室の場所は昨年度と変わりません。

●遅刻・欠席の連絡について

お子様の安全確認の観点から、遅刻や欠席をする場合は以下のような方法で確実に連絡をいただきますようお願いいたします。

① 連絡帳で担任に知らせる ② 8時頃までに学校へ電話で連絡する また、お子様が遅刻や早退をする時には、一度職員室にいる職員に声をかけていただいた上で 教室へ向かうようにしてください。

●下校時刻について

大池小学校では、お子様の下校時の安全を考慮し、学年全体で下校時刻をそろえて下校することにしています。また、下校する時には**寄り道をせず、まっすぐ家に帰る**よう指導していますので、ご協力をお願いいたします。